

Much

Web-Auftritt überarbeitet

[28.09.2012] Auf ihrer überarbeiteten Website bietet die Gemeinde Much Informationen rund um die Kommune. Ein virtuelles Rathaus ist ebenfalls integriert.

Die nordrhein-westfälische Gemeinde Much hat ihre Website überarbeitet. Wie IT-Dienstleister mps mitteilt, ist der Relaunch auf Basis der Portal-Software mpsCITYWERK erfolgt. Auf ihrer Internet-Seite informiere die Kommune über die Gemeinde, die Verwaltung und die Politik. Unter der Rubrik Bürgerservice stehe dem Bürger das virtuelle Rathaus zur Verfügung, in dem er sich unter anderem über Behördengänge informieren und Formulare herunterladen könne. Breiten Raum nehme auch das Tourismus-, Kultur- und Freizeitangebot sowie der Bereich Wirtschaft, Bauen und Wohnen ein.

(ve)

<http://www.much.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Much